



# Prioridad #Economía a los del Ejecutivo

**El Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 duplica recursos para Tren Maya y pone sobre la mesa aumentos significativos para la pensión para adultos mayores**

## INDIGOSTAFF

**E**n el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, el Gobierno federal propone un gasto multimillonario en sus programas y proyectos prioritarios, como el Tren Maya y la pensión para adultos mayores.

De acuerdo con el paquete económico entregado por la Secretaría de Hacienda a las cámaras de Diputados y de Senadores, para el Tren Maya se contemplan 143 mil millones de pesos, más del doble de lo asignado para este año, cuando los legisladores aprobaron 63 mil 231 millones de pesos.

Para la pensión para adultos mayores de 65 años de edad, solicita 335 mil 500 millones de pesos; este año, ese programa contó con 238 mil 14 millones, por lo que el aumento sería de 97 mil 500 millones de pesos.

Sembrando Vida, otro programa prioritario del Ejecutivo federal, tendría un aumento cercano a siete mil millones de pesos. Este año ejerció 29 mil 446 millones de pesos y para el año entrante, se prevé destinarle 37 mil 136 millones.

Al Programa de Becas se prevé destinarle mil millones más que el año pasado, para pasar de 82 mil millones a 83 mil 638 millones de pesos.

Mientras tanto, al Programa la Escuela es Nuestra, que absorbió algunos de los componentes del

desaparecido Escuelas de Tiempo Completo, también se le duplicarán los recursos al solicitar 27 mil millones de pesos, cuando este año tuvo 13 mil 964 millones.

A Jóvenes Construyendo el Futuro se asignarían 23 mil millones de pesos, casi dos mil millones más de los 21 mil 196 millones que tuvo este año.

## Cifras alegres

El Presupuesto de Egresos de la Federación contempla ocho billones 299 mil 647.8 millones de pesos, de los cuales 7.1 billones son ingresos presupuestales y un billón 176 mil 173.8 millones de pesos por concepto de financiamiento. No se propone recurrir a endeudamiento externo.

En el planteamiento de la Federación, para el siguiente año se estima un crecimiento económico de tres por ciento, una inflación promedio de 4.7 por ciento, un tipo de cambio de 20.6 pesos por dólar, así como un precio del barril de petróleo de 68.7 dólares.

**Senadores agradecieron que por primera vez un secretario de Hacienda entrega el paquete económico**

